

Minsal: hay 3 millones de personas en lista de espera

Al tercer trimestre de este año, en el país hay unas 3 millones de personas en lista de espera en el sistema público, de las que 87% corresponden a consultas médicas y 12% a intervenciones quirúrgicas, según informó el Ministerio de Salud.

“Tanto para consultas como para cirugías, los casos de mayor espera -es decir, aquellos que concentran el 10% de personas que están en tiempo mayor de espera- han disminuido en un 6% aproximadamente, o un 27% consultas o en intervenciones quirúrgicas, lo



AGENCIAUNO

EL MINSAL SE COMPROMETIÓ A MEJORAR LA SITUACIÓN EN 2025.

que da cuenta de que hemos priorizado fundamentalmente, primero, a las personas más graves y, segundo, a las personas que tienen el mayor tiempo de espera”,

dijo el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado.

Los retrasos ante condiciones que están cubiertas bajo la ley de Garantías Ex-

plicitas de Salud (GES), que tienen un plazo definido de atención, se cuentan 86.805 casos, los cuales equivalen a 84.288 pacientes.

La cartera explicó que 51 condiciones presentaron una disminución en sus rezagos, entre las que destacó la retinopatía diabética, ayudas técnicas en personas desde los 65 años y la artrosis de cadera.

La situación de las listas de espera llevó al Congreso Nacional a presionar con su partida en el Presupuesto de 2025, ante lo cual el Minsal asumió compromisos para bajarlas. 🌟